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ANFRAGE         3-1142/07-KT 
 
 
 
für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 
 
Kreistag 10.12.2007 

 
 
 
Einreicher: Eichelbaum, Danny 

  Fraktion CDU 
 
 
Betr.:  Kleine Anfrage der CDU-Fraktion zur Breitbandversorgung  

im Landkreis Teltow-Fläming 
 
 
 
Sachverhalt: 
 

Schnelle Internetverbindungen sind im ländlichen Raum unerlässlich. Leider gibt es im 
Landkreis immer noch viele Regionen, die komplett von der Internet-Breitbrandversorgung 
abgeschlossen sind. Viele Bürgerinnen und Bürger müssen wegen fehlender 
Breitbandinternetverbindungen auf das Internetfernsehen oder Video auf Abruf verzichten. 
Örtliche Hotels, Krankenhäuser, der Handel und das Handwerk haben erhebliche 
Wettbewerbsnachteile durch fehlende schnelle Internetverbindungen. 
 

Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1. Welche Ergebnisse brachte die Umfrage der SWFG zur Breitbandversorgung? 

2. Welche Maßnahmen ergreift die Kreisverwaltung, um eine Breitbandversorgung im 
Landkreis sicherzustellen? 

 
 
 
 

Luckenwalde, den 16.10.2007 
 
 
 
 

gez. Danny Eichelbaum 

Vorsitzender der CDU-Fraktion 
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